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Negli scorsi giorni è stato appro-
vato il “Piano delle asfaltature 
2024” della Provincia di Vero-
na. In tutto, per l’anno in corso, 
sono previsti 7 milioni di euro di 
investimenti, che corrispondo-
no a interventi su circa sessanta 
tratti della viabilità di competen-
za del Palazzo Scaligero, lungo 
una quarantina di provinciali. 

I cantieri si concentreranno in 
particolare tra la primavera e 
l’autunno, quando le condizioni 
atmosferiche garantiranno una 
migliore stesura e tenuta del 
bitume. Una parte consistente 
dei lavori, che coinvolgeranno 
il territorio scaligero dalle zone 
più a sud della pianura fino alla 
Lessinia e al Baldo, riguarderà 
l’area montana, dove le provin-
ciali sono spesso più soggette 

ad usura per effetto del ghiaccio 
e dello spargimento del sale nei 
mesi freddi. Tra le provinciali 
con i tratti più lunghi che verran-
no fresati e riasfaltati, figurano: 
la Sp 12 a nord dell’abitato di 
Negrar, la Sp 14 a nord di Erbez-
zo, la Sp 9 a San Zeno di Mon-
tagna, la Sp 10 a nord di Tre-
gnago, la Sp 8 tra Costermano 
e Caprino, la Sp 44a tra Vallese 
e Campagnola, la Sp 24 a Isola 

della Scala, la Sp 45 tra Bovo-
lone e Bonavicina e la Sp 19 tra 
Cologna Veneta e Veronella. Per 
consentire i lavori verrà istituito 
il senso unico alternato di circo-
lazione. Nei tratti di larghezza 
ridotta non si escludono brevi 
sospensioni della circolazione, 
per garantire l’esecuzione dei 
cantieri in sicurezza.

SEGUE A PAG. 2

Approvato il “Piano asfaltature”
Tra i comuni che beneficeranno degli interventi previsti vi sono Bovolone, 
Cologna Veneta, Isola della Scala, Oppeano, S. Pietro di Morubio e Veronella

VIABILITÀVIABILITÀ  IN TOTALE LA PROVINCIA DI VERONA INVESTIRÀ 7 MILIONI DI EURO

In totale, le strade provinciali interessate dal “Piano asfaltature” relativo all’anno in corso, approvato nei giorni scorsi, sono una quarantina

Sara Lucatello
L’astrofisica veneziana, attualmente prima ricercatrice dell’Os-
servatorio astronomico di Padova, presiederà la Società Astro-
nomica Europea (Eas), che si occupa di questioni astronomiche a 
livello europeo. L’investitura ufficiale avverrà il prossimo luglio, in 
occasione dell’assemblea in programma nel capoluogo patavino.

https://www.inautostore.it/
https://www.pianura24.it/iscriviti-alla-newsletter/


30 GENNAIO 20242

PIANURA24
Direttore responsabile: Federico Zuliani
Collaboratore: Alex Ferrante
Redazione: Viale dei Caduti 70, 37045, Legnago (VR), telefono: 0442 752165
Editore e concessionaria pubblicitaria: Numerouno Multiservizi soc. coop.
Indirizzo email per inserzioni pubblicitarie: commerciale@pianura24.it
Registrazione presso il Tribunale di Verona n. 2153 del 17 febbraio 2021
Nessuna parte di questo quotidiano può essere riprodotta con mezzi grafici, 
meccanici, elettronici o digitali. Ogni violazione sarà perseguita a norma di legge

Giovedì 25 gennaio, nella Sala 
Rossa del Palazzo Scaligero, 
sono state presentate le iniziative 
dell’Animass Odv per il riconosci-
mento della Sindrome di Sjögren, 
nella forma primaria sistemica, tra 
le malattie rare e per il suo inseri-
mento nei Lea (Livelli essenziali 
di assistenza). Sono intervenu-
ti il presidente della Provincia, 
Flavio Pasini, il vicepresidente 
David Di Michele, la presidente 
dell’associazione, Lucia Marotta 
e, in rappresentanza dell’Ufficio 
scolastico provinciale, Giuseppe 
Venturini. La Sindrome di Sjög-
ren è una malattia autoimmune, 
sistemica e degenerativa, che col-
pisce in particolare le ghiandole 
esocrine che regolano la lacrima-

zione e la salivazione, con conse-
guenze anche gravi alla bocca e 
agli occhi. Un disturbo che, come 
ha affermato la ,residente Marot-
ta, «colpirebbe più frequente-

mente le donne con un’età media 
di 50 anni, senza risparmiare la 
fascia pediatrica e le persone tra 
i 20-30 anni». L’Animass Odv  
Odv, che ha sede in via Santa 

Chiara nel capoluogo scaligero, 
da 19 anni organizza ricerche e 
iniziative per promuovere il rico-
noscimento di questa malattia, 
nella forma primaria sistemica, tra 
quelle rare e dunque prevederne 
l’inserimento nei Lea del Sistema 
Sanitario Nazionale. Tra i proget-
ti programmati a Verona e pro-
vincia, la diffusione delle “Pan-
chine azzurre” per sensibilizzare 
i cittadini sul tema e incontri con 
gli studenti delle scuole scaligere 
con due differenti iniziative. Nel-
la forma primaria sistemica, oltre 
ad occhi e bocca, la Sindrome di 
Sjögren può interessare stomaco, 
fegato, reni, cuore, pelle, organi 
genitali, esofago, pancreas, pol-
moni e intestino.

L’Animass Odv ha presentato le attività di 
sensibilizzazione sulla Sindrome di Sjögren

SALUTESALUTE   È UNA MALATTIA AUTOIMMUNE, SISTEMICA E DEGENERATIVA

SEGUE DALLA PRIMA

«Dal 2018 la Provincia ha in-
vestito 43,25 milioni di euro 
in asfaltature», ricorda il pre-
sidente dell’Ente scaligero, 
Flavio Pasini. «La sicurezza 
sulle nostre strade», sottoli-
nea, «è il primo aspetto che 
ci spinge a mettere in bilan-
cio cifre così importanti. Il 
secondo riguarda il decoro; 
asfalti adeguati rappresen-
tano un buon biglietto da 
visita per la nostra provincia 
nei confronti dei tanti turi-
sti che vi arrivano in auto, in 
moto o, sempre più spesso, 
anche in bicicletta». «Il pia-

no delle asfaltature fa segui-
to a numerosi colloqui che 
abbiamo avuto, negli scorsi 
mesi, con i sindaci del terri-
torio, per individuare i punti 
che richiedevano interventi 
in tempi contenuti», spiega 
il consigliere provinciale con 
delega alla Viabilità, Mauro 
Gaspari. «A questi cantieri», 
aggiunge, «si affiancano altri 
interventi, quotidiani, che 
i nostri operatori svolgono 
lungo i 1.400 chilometri di 
viabilità di competenza del-
la Provincia, ad esempio per 
chiudere le eventuali buche 
che si formano soprattutto 
quando piove».

Per l’Ente scaligero la priorità è la sicurezza
Il presidente Pasini ricorda che, dal 2018, sono stati spesi più di 43 milioni 

Il presidente della Provincia di Verona, Flavio Massimo Pasini

Una foto scattata durante presentazione svoltasi a Palazzo Scaligero
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L’ex sindaco di Verona, Flavio Tosi, è ormai 
un habitué delle fiere dedicate alle tradizioni 
culinarie locali della Pianura veronese. Non 
ha fatto eccezione la “Fiera del radicchio ros-
so” di Casaleone, che ha archiviato il primo 
dei due weekend sulla quale è strutturata, con 
la riapertura degli stand che avverrà tra il 2 e il 
4 febbraio per la seconda tranche. Nella sera-
ta di sabato scorso, il deputato e coordinatore 
regionale di Forza Italia ha fatto visita ai refe-
renti locali del partito, con alla testa Marco 
Ambrosini (vicesegretario della sezione di 
Cerea-Casaleone), assieme alla moglie Pa-
trizia Bisinella, e ad altri amministratori  “az-
zurri” della zona, come i legnaghesi Roberto 
Donà, Cinzia Moretti e “Tupi” Shahine, il 
morubiano Matteo Bragantini e il vicesinda-
co di Nogara, Marco Poltronieri.

Tosi alla “Fiera del radicchio rosso”
Amante delle tradizioni culinarie del territorio, il coordinatore regionale di 
Forza Italia ha gustato i piatti tipici del territorio assieme ai colleghi di partito

CASALEONECASALEONE   IL PARLAMENTARE VERONESE HA PRESENZIATO SABATO SERA
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Avvicendamento a pochi mesi 
dal ritorno alle urne, nella 
Giunta comunale guidata dal 
sindaco Christian Nuvola-
ri. Che, nei giorni scorsi, ha 
provveduto a indicare un nuo-
vo assessore con le deleghe in 
materia di Ecologia, Ambiente, 
Urbanistica, Convenzioni, Re-
golamenti, Comunicazione, la-
sciate da Greta Rasoli, che una 
decina di giorni fa ha polemica-
mente rassegnato le dimissioni, 
certificando un clima tutt’altro 
che allegro e spensierato nella 
compagine amministrativa. «Il 
gruppo amministrativo è stato 
sempre diviso, come se fosse 
creato da due “fazioni”: solo la 
questione discarica ci ha trovato 
uniti», ha messo nero su bianco 
l’ormai ex componente della 
“squadra” nella sua lettera di di-

missioni, parlando di un palese 
conflitto tra il primo cittadino 
e il suo predecessore, Mario 
Sgrenzaroli, presente in Giun-

ta con i gradi di vice, e ritenuto 
evidentemente un po’ troppo 
ingombrante. In questa situa-
zione non certo idilliaca, pro-

verà a portare un po’ di rinno-
vato entusiasmo, facendo la sua 
prima esperienza amministra-
tiva, la giovane Giulia Olivieri, 
XX anni, scelta come assessore 
esterno. «Una giovane volen-
terosa che da anni fa parte del 
direttivo di “Alleanza Civica”», 
ha spiegato Nuvolari. Aggiun-
gendo: «Con questo nuovo in-
serimento, oltre che completare 
la squadra, ci facciamo carico di 
trasmettere la nostra esperienza 
a una nuova leva della politica 
locale, e lei a sua volta potrà 
dare al gruppo, insieme al suo 
impegno, tutta l’energia e la 
freschezza dei suoi anni. Augu-
ro a lei buon lavoro. “Alleanza 
Civica” è sempre disponibile ad 
accogliere ogni persona di buo-
na volontà, onesta, trasparente, 
democratica e con una forte 
sensibilità ambientale esente da 
compromessi».

Giunta, l’ingresso di Giulia Olivieri
Nominata qualche giorno fa, subentra a Greta Rasoli ereditando le deleghe su 
Ecologia, Ambiente, Urbanistica, Convenzioni, Regolamenti e Comunicazione

Stretta di mano tra il sindaco Nuvolari e la neo assessore Giulia Olivieri

SORGÀSORGÀ   LA GIOVANE ESPONENTE DI “ALLEANZA CIVICA” ASSESSORE ESTERNO

http://www.assoimpresevr.it/
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Nella serata di venerdì scorso,  
all’interno degli spazi di “Area 
Exp”, si è tenuta la presentazio-
ne del libro “Frescà - 50 anni di 
carnevale: tante vite, una sto-
ria”, volume curato da Roberto 
Faccini, e dedicato a uno degli 
appuntamenti in maschera più 
apprezzati di tutto il territorio 
della Pianura veronese. Per 
celebrare il mezzo secolo del 
carnevale del quartiere cereta-
no, è stata organizzata una pre-
sentazione in grande stile, con 
i partecipanti che sono stati in-
vitati a presentarsi in costume, 
prendendo parte al ballo in ma-
schera accompagnato dalla mu-
sica prodotta da “Radio Rcs”, 
abbinato a un rinfresco ricco di 
leccornie. La manifestazione, 
che ha visto la partecipazione, 
oltre che dell’Amministrazione 
comunale al gran completo, 
anche della vicepresidente della 
Regione del Veneto, Elisa De 
Berti, è stata promossa dal Co-
mune, in collaborazione con il 
“Comitato Frescà”, guidato da 
Matteo Morosato, e una serie di 
associazioni  “di categoria”, tra 
cui “Coordinamento Comitati 
Carnevaleschi di Verona” (rap-
presentato da Loretta Zaninel-
li) e il “Centro coordinamento 
maschere italiane”.

Alcuni momenti della serata dedicata alla presentazione del volume sul mezzo secolo di vita del carnevale nel quartiere ceretano Frescà

Frescà, cinquant’anni di carnevale
CULTURACULTURA   UN LIBRO PER RACCONTARE MEZZO SECOLO DELLA MANIFESTAZIONE

Il volume curato da Roberto Faccini racconta l’evoluzione dell’evento in 
maschera del quartiere di Cerea. Alla presentazione anche Elisa De Berti
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https://www.atv.verona.it/Atv_Verona_home_page

